

15. Februar 2012
Presseausendung des Wiener FPÖ-Klubs

FPÖ/Wien/Verkehr/S1-Trasse/Essling
2012-02-15 / 12:45:24 / FPÖ Wien

FP-Mahdalik: FPÖ bringt S 1-Abgasturm in Essling zu Fall Jahrelange Arbeit von Erfolg gekrönt

Wien (OTS) - Die Abrückung des riesigen Abgasturms der S 1 (Nordostumfahrung) vom Esslinger Siedlungsgebiet westlich der Guntherstraße ist nun in greifbare Nähe gerückt, berichtet FPÖ-Verkehrssprecher LAbg. Toni Mahdalik. Seit Mai 2009 ist die FPÖ gemeinsam mit den Anrainern und dem Siedlerverein gegen die bürgerfeindliche Planung Sturm gelaufen und war dabei bis Anfang 2012 im 22. Bezirk fraktionell völlig auf sich alleine gestellt.

Denn noch im Dezember 2011 wurde eine FPÖ-Resolution in der Bezirksvertretung für die Versetzung des Abgasturms weg vom Siedlungsgebiet von SPÖ, ÖVP und Grünen abgelehnt. Die engagierte Arbeit von Bürgerinitiative, Siedlerverein und FPÖ hat schließlich aber doch zu einem Umdenken bei den anderen Parteien geführt, freut sich Mahdalik. (Schluss)otni

Rückfragehinweis:
FPÖ-Wien
4000/81747

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/85/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0137 2012-02-15/12:45

151245 Feb 12